
 
 
 
  

 

 

Protokoll 

 

Fanausschusssitzung vom Dienstag, den 08.04.2025  -19:16h  

 

Tagesordnung: 

 

1) Begrüßung 

- Die Begrüßung der anwesenden Fanvertreter und Gäste erfolgte durch 

die Fanbetreuung 

 

2) Gespräch / Austausch – gemeinsames Essen  

- Bei einem gemeinsamen Essen wurde sich mit dem Geschäftsführer 

des Restaurant Clubhaus, Simo Jokic, ausgetauscht. Der Schwerpunkt 

lag auf den Möglichkeiten einer Ausrichtung der KERWE 2025 sowie das 

bisherige Engagement und der Erfahrungen des Geschäftsführers bei 

anderen Veranstaltungen wie z.B. KERWE in Ludwigshafen, Catering 

bei Veranstaltungen etc. 

- Timo Witte wird Simo Jokic über den weiteren Stand der Planung für die 

KERWE 2025 informieren. 

 

3) Nachhaltigkeit 

- Es wurde erneut über die aktuelle Situation mit den Einweg- und 

Pfandbechern am Standort gesprochen.  

 

4) Trauer am Hardtwald 

- Es wurden Ideen und Wünsche besprochen, welche an beide 

Ansprechpartner von „Trauer am Hardtwald“ (Marina Bergmann und 

Andrea Kippenhahn) weitergegeben werden. 

 

 

 



 
 

 
 
 

 

 

5) Becherspenden 

- Die Teilnehmer haben verschiedene Organisationen für den 

kommen Becherspenden vorgeschlagen.  

 

6) Rückmeldungen zur Fanausschusssitzung vom 11.03.2025 

- Es hat ein gemeinsamer Austausch über die Themen der letzten 

Fanausschusssitzung gefunden, wobei einige Themen 

nochmals reflektiert wurden.  

 

7) Verschiedenes  

-  

 
 

 

 

 

Mit sportlichen Grüßen  

 

Euer Team der Fanbetreuung 

 


